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長事研総会は２０１２年６月１６日（土）JR長崎駅前の松藤プラザにおいて開催されました。当日は、大雨警報が発

令され、公共交通機関にも運休や遅れが出でるような天候でした。そのため、壱岐支部の代議員や一部の役員が出席す

ることができない事態となりましたが、無事開催することができました。関係者の方々大変ご苦労様でした。 

総会の概要についてお知らせいたします。 

① ～ ⑥ついては、圧倒的多数で承認されました 

① ２０１１年度事業報告  ② ２０１１年度 決算報告及び監査報告  ③ ２０１２年度会長及び監査の選出 

② ２０１２年度 事業計画  ⑤ 規約改正について           ⑥ ２０１２年度 予算書（案）  

その中で、会長に上戸 健（対馬支部）氏が再任され、また、新たに監査には木下美佐子（長崎支部）氏が選出され

ました。 

 

２０１２年度 年間活動計画 

年月日 記   事 年月日 記   事 

2012.5.11 

6. 8 

6.16 

6. 

 

8. 1 

8. 2～3 

 

8.24 

8. 

 

9.７ 

9. 

第１回理事会・評議員会・役員選考委員会 

全事研５月期調査報告 

第１４回総会 

会報第５２号発行 

  長事研総会報告・新役員体制報告 

全事研定期総会（茨城） 

第４４回全国公立小中学校事務研究大会 

             茨城大会 

第２回理事会・評議員会 

会報５３号発行 

     全事研総会・研究大会報告 

九州内各県事務研究会役員連絡会 

会報第５４号発行 

九州内各県事務研究会役員連絡会報告 

2012.9.10   

      11.16 

 

2013.2. 

    2.16 

   2. 

   2.21 

   2.22 

3. 

 

   5.10 

 

 

長事研セミナー開催地教育委員会へ挨拶 

長事研セミナー（長崎原爆資料館） 

全事研１１月期調査報告 

会報第５５号発行 

    長事研セミナー報告 

第３回理事会・評議員会 

全事研評議員会・実務報告会（東京） 

全事研セミナー（東京） 

会報第５６号発行 

全事研評議員・セミナー報告 

第１回理事会・評議員会・役員選考委員会 

 

 

 

 

２０１２年度 活動の柱 
 

１．役員会は、組織機構を確立し、各支部と連携し研究情報の提供および研修活動の推進に努めます。 

 

２．長崎県公立小中学校事務職員研究会セミナーの意義を確認し、第１２回セミナー（２０１２年１１月１６日：

長崎原爆資料館予定）の成功に向けて取り組みます。 

 

３．長崎県公立小中学校事務職員研究会（全事研長崎支部）の役割・全国あるいは長崎県の状況などを踏まえな

がら、会員拡大・強化に取り組みます。 

 

４．本会活動の基盤となる財政の確立に向けて取り組みます。 

 

５．学校事務に関する各種情報を会員に提供するために会報の発行に取り組みます。 

 また、長事研ホームページの充実に努めます。 

 

６．第４７回全国公立小中学校事務研究大会（２０１５年九州ブロック（熊本県）で開催予定）成功に向け、特

別委員会を設置します。 



 

第１４回総会概要 

 総会は、６月１６日（土）長崎駅前の松藤プラザにおい

て開催されました。資格確認が行われ代議員数２１名中２

０名の出席により会が成立しました。森副会長（上戸会長

は、悪天候による飛行機欠航のため欠席）から開会に際し

て挨拶がありました。森副会長の挨拶では、「会員一人ひ

とりが長事研の意義を再確認し、組織拡大と活動の活性化

にむけて役員と一緒に頑張りましょう。」との話がありま

した。その後、議事運営委員及び議事団の選出があり議事

に入りました。 

 事業報告、決算報告及び監査報告がありともに賛成多数

で承認されました。 

 次に、２０１２年度会長及び監査の推薦が選考委員長よ

りありました。会長には、対馬支部の上戸健 監査には西

彼支部の平田美穂 長崎支部の木下美佐子の３氏が推薦

され、賛成多数で承認されました。そして、２０１２年度

の役員の指名がおこなわれました。（別紙資料参照） 

 引き続き２０１２年度事業計画案の提案及び説明があ

りました。その中で、昨年度と一昨年度とアルカスSASEBO

で開催されたセミナーですが、本年度は、長崎市の長崎原

爆資料館ホールで、１１月１６日（金曜日）に開催予定で

あるとの説明がありました。また、本年度から２０１５年

に熊本県で開催される第４７回全事研研究大会に向けて、

長事研でも特別委員会を設置し本格的に準備を始めるこ

とが確認されました。 
 また、評議員会の年間の開催回数を３回から２回へ改め

るための規約改正が承認されました。これは、長事研会員

の減少に伴う厳しい財政状況を踏まえ、会務の見直しが必

要となったためです。それに関連して来年度は、長事研セ

ミナーを６月に開催する方向で準備を進めたいとの説明

がありました。 
 総会の中で、長事研の活動について出席した代議員から

多くの意見が出されました。その中のいくつかを紹介しま

す。 

○研究活動について 

・本部役員だけで行うのではなく、長事研全体として具体

的なテーマを掲げて会員に呼かける等の方策を講じて支

部を超えた取組を行う必要があるのではないか。 

   本部回答・本年度はその方向で議論を進めてほしい。 

 

・全事研熊本大会に向けての九州他県の状況は 

   本部回答・福岡県はレポートの概要はできているよう 

だ。 

 

○組織拡大について 

・加入を呼びかけるリーフレット等を作成したらどうだろ

うか。 

 本部回答・今後作成する方向で検討したい。 

  

・全事研の会員と非会員との差別をはかる必要があるので

はないか。 

 本部回答・全事研本部に要望として提出したい。 

○財政について 
・長事研セミナーに対する予算措置が例年に比べて少ない

のではないか。 
本部回答・参加者を増やすしかないと考えています。 

 

・長事研セミナー会場について、無料の施設もあるのでは

ないか。 
本部回答・参加者の交通の便を考慮する必要もあり、今

後検討していきたい。 

 

 上記以外にも多くの発言がありました。そのどれもが長

事研が抱える課題について代議員方々の真摯な意見ばかり

でした。 
 悪天候の中、２時間を越えて熱心に議論が交わされまし

た。大変有意義な総会でした。 
 
 
その他 
○全事研総会への参加 
 ８月１日つくば市で開催予定の総会には、長崎支部から

田平 森両副会長が代議員として参加します。 
 
○第４４回全事研茨城大会が開催されます。 

 ８月２・３日の両日つくば市開催されます。参加された

会員の方々の感想をお寄せください。会報で紹介したいと

思います。 

 
○全事研５月期調査を提出しました。 

この調査は事務職員の配置状況や加配に関する調査ですが、

各支部の協力をいただき無事提出しました。ご協力ありがとう

ございました。 

 

○近畿地区公立小中学校事務研究大会の案内が届きました。 

 奈良市で８月２３日（木）に開催されます。要項は、長

事研ホームページにアップしています。 

 

 
＜会報連絡先＞長与町立長与小学校：宮崎賢一  

 
TEL095-883-3167 FAX095-883-3167 

 
 


